

Wie viel Reform kann die Weltsynode im Vatikan bringen?

Von Ralph Hennen

2. Oktober 2024, 07:06

Wie viel Reform kann die Weltsynode im Vatikan bringen?

Das Frauen- und Beziehungsbild der Kirche gilt vielen Deutschen als reformbedürftig. Auch Ulrike Platzhoff, die 40 Jahre Gemeindereferentin war. Sie erinnert daran, dass die ursprüngliche Kirche der Aposte bereits Frauen als Amtsträgerinnen kannte. - WDR 3 RESONANZEN: Bestens informiert am Abend mit einem Überblick über die kulturellen, gesellschaftlichen und politischen Themen des Tages.

Link zur Audiodatei (<https://www1.wdr.de/mediathek/audio/wdr3/wdr3-resonanzen/audio-wie-viel-reform-kann-die-weltsynode-im-vatikan-bringen-100.amp>)